

# No deben creer en falsas encuestas: Ale

SANDRA HERNÁNDEZ

**La candidata del PRI pidió elegir bien a la mujer que será la futura gobernadora**

“El cambio que construye y no destruye”, así definió Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura estatal por parte de la coalición “Va por el Estado de México”, su proyecto de gobierno en caso de que obtenga el triunfo en los comicios del próximo 4 de junio.

En lo que fue el último debate organizado por el Instituto Electoral local (IEEM), la abanderada de los partidos PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, pidió a la ciudadanía que en la próxima elección decida en manos ¿de quién pondrá el futuro de su familia?, por lo que está basando su proyecto de gobierno en cuatro ejes: Seguridad pública; Economía; Agua y Medio Ambiente, así como en un gobierno con perspectiva familiar, enfocado en las mujeres.

“Caballo que alcanza, gana”, así comenzó su discurso, quien pidió no creer en las “falsas encuestas” que dan como ganadora a Delfina Gómez Álvarez, candidata de “Juntos Hacemos Historia”.

Del Moral Vela, quien lució un traje sastre rojo y blusa blanca, compartió las principales propuestas: Entrarle a combatir la inseguridad ¡de a deveras!, con toda la voluntad y la fuerza del Estado; recuperar las escuelas de tiempo completo y estancias infantiles, las cuales, dijo, “Morena destruyó”; recuperar el Seguro Popular Mexiquense; crear el Seguro de Desempleo e impulsar más el Salario Rosa, creando el Salario Familiar para impulsar la economía de la entidad.

En lo relativo al tema de la Seguridad, la abanderada de “Va por el Estado de México” reconoció que el fenómeno delictivo ya rebasó las capacidades de los tres órdenes de gobierno, por lo que se trata de un tema “al que habrá que entrarle”, ya que aseguró tiene el carácter y la energía, pero sobre todo se considera una mujer valiente.

“Soy una mujer valiente, porque no tengo ningún jefe, el único jefe que tengo es la ciudadanía mexiquense”, apuntó al tiempo de externar que durante su administración todas las policías estarán coordinadas.

De igual forma, asumió el reto de fortalecer las cámaras de seguridad en el transporte público, realizar trabajo de inteligencia en toda el área de Seguridad, mayor investigación para la correcta to-



CORTESÍA IEEM

**Anunció crear 8 nuevas universidades**

ma de decisiones y la contratación de 10 mil elementos, llegando con ello a casi 40 mil policías.

## ECONOMÍA Y EMPLEO

Sobre cómo impactará el gobierno de coalición en materia de Economía y Empleo, sostuvo que en ésta se encuentran convencidos de que la mejor política social se llama empleo.

A pesar de la pandemia, agregó que en la entidad se crearon 750 mil empleos, y su meta es llegar a un millón de fuentes de empleo en seis años.

Detalló que los empleos tendrán cuatro características principales: bien y mejor pagados, cerca de las casas, la mayoría será para las mujeres y que cuente con inclusión laboral para personas con discapacidad.

## EDUCACIÓN

En lo relativo al tema de Educación, anunció que creará ocho nuevas universidades: dos en el sur, una en el valle de Toluca, cuatro en el valle de México y una en la zona norte.

De igual forma impulsará la educación superior, además de que impartirá la educación indígena en secundaria.

## MEDIO AMBIENTE Y SUSTENTABILIDAD

En relación al último rubro de Medio Ambiente y Sustentabilidad, apuntó que el crecimiento urbano se basará en el respeto del uso de suelo.

“Tendremos cero tiraderos a cielo abierto, porque somos la entidad que genera la mayor cantidad de desechos sólidos con 20 mil toneladas al día y clausuraremos todos los tiraderos irregulares, ampliando el programa de Cuidados Ambientales”, puntualizó.



Alejandra del Moral, candidata del PRI, PRD y PAN en el Segundo debate.

TOLUCA

## Lo más importante es salir a votar: Alejandra del Moral

*Adriana Carbajal*

Alejandra del Moral, candidata del PRI, PRD y PAN, consideró que Delfina Gómez no va tan bien en las encuestas como dice, puesto que no le respondió su pregunta de si respetará el resultado, no obstante, consideró que lo más importante es que la gente salga a votar.

Dijo que la estabilidad y paz social está en manos de los ciudadanos, de ahí la

importancia de que salgan el 4 de junio a sufragar.

Asimismo, la candidata tricolor señaló que es importante que los mexicanos elijan, pues después del debate la gente vio quién es quién, tal cuál.

“Hoy vieron exactamente a las dos candidatas tal y cual somos y quien tiene la capacidad del cambio en el Estado de México”.

Asimismo, reconoció que el formato del debate es complicado, aunque

reiteró que lo más importante es que la gente salga.

Insistió en que son los ciudadanos los que deberán calificar y tomar una decisión, en tanto que sobre que el gobernador mexiquense Alfredo del Mazo está apoyando a su contrincante, se limitó a decir que es algo que le genera risa.

Por último, consideró que las estadísticas y las encuestas se rompen cuando los ciudadanos salen a votar.

# Ya los alcanzamos y les vamos a ganar la elección: ADMV

Va Alejandra Del Moral por la recuperación de los programas sociales desmantelados por la cuarta transformación en la entidad

ALMA RODRÍGUEZ

**D**urante el segundo ejercicio de debate entre quienes aspiran a dirigir el estado más importante del país, el Estado de México, la candidata de la alianza "Va por el Estado de México", Alejandra Del Moral Vela expresó, "Ya los alcanzamos y les vamos a ganar la elección", ello tras afirmar que de lado de Morena hay improvisación y falta de preparación, mientras que por parte de la coalición, hay propuestas informadas y enfocadas en dar resultados.

Al inicio de su discurso, enfatizó que su gobierno le apostará a cuatro ejes fundamentales: seguridad pública, economía, agua y medio ambiente, y a ser un gobierno con perspectiva familiar enfocado en las mujeres, sin dejar de lado que buscará rescatar los programas sociales efectivos que fueron cancelados por la 4T.

En el rubro de Seguridad y Justicia, uno de los más demandados por la ciudadanía, la abanderada de la alianza entre el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza, dio a conocer que buscará crear dos CS; uno en Jilotepec y otro en Amecameca; robustecer el sistema de seguridad en el transporte público; impulsar policías más capacitados y mejor pagados; fomentar el trabajo coordinado entre los tres

**El fenómeno delictivo ya rebasó las capacidades de los tres órdenes de gobierno, tenemos enfrente un tema de inseguridad y yo le voy a entrar, tengo el carácter, tengo la energía, pero sobre todo, me considero una mujer valiente; no tengo ningún jefe. Hay que poner orden en casa"**

niveles de gobierno y la policía de otros estados colindantes; así como robustecer el trabajo de inteligencia.

Además, indicó que durante su gobierno se estarían contratando a 10 mil nuevos elementos de seguridad; se aumentaría de 9 mil a 18 mil millones de pesos el presupuesto a seguridad; así como dirigir recursos para la instalación de 20 mil nuevas cámaras de video vigilancia y mejorar las condiciones de la policía.

"Estoy decidida a hacer lo que tengamos que hacer para que en el Estado de México disminuyamos la incidencia delictiva, que aquí no vamos a permitir la impunidad, trabajaremos de frente y le vamos a entrar al tema", sostuvo.

Al abordar el segundo tema de Economía y Empleo, la priista prometió concretar el Salario Familiar; generar en 6 años 1 millón de empleos dignos; implementar el Seguro de Desempleo; consolidar al Estado de México como un centro logístico; recobrar la fortaleza del Instituto Mexiquense del Emprendedor; crear el programa de Créditos a la



Palabra para mujeres emprendedoras; crear un fideicomiso para la competitividad y desarrollo en el estado, y otro para la rehabilitación de calles de los 130 parques industriales; y regularizar todos los negocios y el comercio informal en establecimientos no fijos.

En relación a la Educación, para las y los estudiantes subrayó que habrá de recuperar el Sistema de Estancias Infantiles y el Programa de Escuelas de Tiempo Completo; crear ocho nuevas universidades: dos en el sur, una en el Valle de Toluca, cuatro en Valle de México y una en la zona norte e impulsar la educación inicial y la educación indígena.

En tanto, para los docentes, las propuestas fueron; fortalecer el Sistema Profesional de Carrera Educativa Estatal; facilitar los cambios y permutas de escuelas para que trabajen cerca de casa; reducir los tiempos para la dictaminación de las pensiones por jubilación en el ISSEMyM; concretar la basificación de plazas docentes en su totalidad y reducir las cargas administrativas para optimizar su labor.